



新しいお札

## 新紙幣発行を狙った詐欺に注意



まもなく新しいお札が市中に出回ります。そしてそのタイミングに乗じ以下のような詐欺が20年前同様に表れます。

2004年に今のお札が発行され、それから20年後の今年7月3日から、新たな紙幣が発行されます。犯罪組織はこうした機会を稼ぐ絶好のチャンスと捉え、以下のような詐欺を展開してくると思われます。

まずは、「**旧紙幣が使えなくなるので新紙幣と交換します**」とってお金を騙し取る手口です。**ATMで旧紙幣の現金を所定口座に振り込ませる**手法も十分に考えられます。

2つ目は、「**手元のキャッシュカードを変更する必要がある**」と迫り、**キャッシュカードを回収、暗証番号と共に盗み取り**、それを使って金融機関からまんまとお金を引き出す詐欺です。

3つ目は、「**旧い口座が使えなくなるので、新たな口座開設が必要**」とあって、**指定した口座に預金を移し替えさせる**形の詐欺です。

最後は警察官を騙って、「**偽札捜査の中であなたの口座が犯罪グループに悪用されていることが判明し、犯罪グループの資金洗浄(マネーロンダリング)に使われており、直ぐに差し押さえが必要**となった。預貯金を引き出して欲しい」とせまり、お金を騙し取ります。

上記のいずれでも、アポ電といわれる事前の電話聞き込みで、お金を多く所有してそうな高齢者に迫り、**警察官に成りすましてお金を奪い取ります**。警察官だけでなく、**金融機関職員(金融庁、日銀、銀行協会職員などを名乗る)**での犯行も確認されています。

自分は決して騙されないと思っている人ほど、こうした新紙幣発行のイベント時期に、思いもせず自分が犯罪に巻き込まれていると知り、パニック状態に陥って、容易に欺かれお金を奪われてしまいます。一旦奪われたお金が戻ってくることはほぼありません。



**怪しい体験をされた場合は信頼する方へ直ちに連絡を！**



こうした奇妙な電話を受けたら、直ちに電話を切って、警察(110番、あるいは#9110番)に通報、国民生活センターへ相談(188)、あるいは、最寄りの信頼できる親戚、知人、

ご近所さんに相談し、自分ひとりで解決しようとしなことが本当に大切です。

(本稿は以上で終了)

**当会から発信します防犯情報をお手元の端末で定期的  
に閲覧し、犯罪者が寄り付かない街づくりの実現に何卒  
ご協力ください。**

**毎月5日と20日が本紙面の発行日で、当会ホームページ  
に掲載されます。👉 <https://kazakita.org>**